



ぎのわん 市議会だより

第60号

平成18年9月10日発行

宜野湾市議会

宜野湾市野高一丁目1番1号
電話 (098) 893-4411 (内340)

印刷/有限会社 金城印刷



公園整備が進む比屋良川公園（真栄原区内）

市長訪米費を削除

一般会計補正予算案を修正可決！

六月 定例会

第三二六回宜野湾市議会定例会は、六月九日から六月二十六日までの十八日間の会期で開かれました。今定例会は、平成十八年度宜野湾市一般会計補正予算（第二号）をはじめ敬老祝金支給条例の一部を改正する条例など、十五件の議案等が審議されました。

定例会の経過

会期六月九日～六月二十六日

六月九日

会期の決定、報告事案三件、提出議案二件（八ページ参照）の趣旨説明

六月七日

議会運営委員会

六月十三日

議員提出議案の採決、報告事案三件の説明及び質疑、提出議案に対する質疑、常任委員会への審査付託

六月十三日

会派代表者会議

↑付託↓
↓報告↑

十四日～十五日（二日間）
三常任委員会（総務・建設・経民）における審査

六月十九日～二十二日（四日間）

十七名の議員による一般質問（三ページ以下参照）

六月二十日

総務常任委員会

六月二十六日

各常任委員会の審査報告及び表決、条例一件、補正予算一件、その他四件。意見書二件、選挙管理委員の選挙等。

本 会 議

六月定例会 主な議案の審議経過

一般会計補正予算(第二号) 市長訪米関連予算を削除

同補正予算の審査においては、普天間飛行場返還促進対策事業の市長訪米費用(約五五〇万円)をはじめ、大山七号道路改良事業、普天間飛行場の埋蔵文化財調査事業などに関して多くの議論がなされました。

特に訪米費用の必要性については、在日米軍再編協議の最終報告を受け関係省庁から二〇一四年までの八年間の基地負担をお願いされたことや、現状として住宅地上空での飛行訓練は激しさを増し市民からの苦情も多く、市民の生命財産を守るためには、一刻も早く米国政府に対し危険性の除去を求める要請行動を実施したいとの説明がなされました。議員からは、「訪米ではなく日本政府に要請すべき」、「財政も厳しく効果も期待できない」、等々の理由から訪米費用を削除すべきとの修正案が提出され採決の結果、賛成多数(賛成一七、反対九)で修正可決されました。



米軍基地普天間飛行場

敬老祝金支給条例の一部改正について

これまで八十歳以上百歳未満の高齢者の方々を対象に支給されていた敬老祝金(一人当たり五、〇〇〇円)を今年度から廃止する内容です。

廃止理由として、他市の状況や財政事情等により見直しを図り、今後は高齢者の表彰事業や技能大会等を検討し、敬老思想の普及を図りたいとの説明がなされました。議員からは、高齢者福祉予算の切り捨てではなく、行財政改革の徹底により予算を確保すべき。また長寿を祝福し、長年の労苦に報いるためのささやかな祝金であり廃止には反対であるとの討論が述べられました。

採決の結果、賛成多数(賛成二十一、反対三、退場二)により可決されました。

教育委員会委員に 玉城勝秀氏を選任

教育委員の嘉手苅喜郎氏の任期満了に伴い、玉城勝秀氏をその後任とする人事案件が定例会最終日に追加提案され、全会一致で同意されました。



玉城 勝秀 氏

第三二五回臨時会

五月二十六日の臨時会において歳入不足により繰上充用となった老人保健医療特別会計補正予算(第一号)をはじめ五件の議案が審議され、それぞれ可決されました。

議員の表彰

全国市議会議長会から、第八十二回定期総会において十五年・二十年以上在職の議員が表彰されました。

*議員二十年以上 敬称略

前川 朝平(真栄原)

*議員十五年以上 敬称略

伊佐 敏男(大山)

伊波 廣助(我如古)

玉那覇 繁(宜野湾)

宇江城 昌健(中原)

議会日誌

平成十八年(七月)

5日 神奈川県相模原市より視察

11日 山形県新庄市より視察

12日 神奈川県横浜市・川崎市・葉山町より視察

14日 宮城県石巻市より視察

19日 岡山県倉敷市 // 視察

20日 北海道登別市 // 視察

平成十八年(八月)

4日 神奈川県横浜市 // 視察

16日 議会運営委員会

18日 第三二七回臨時会

退任あいさつ

市民の皆様には、日頃から市議会活動へのご理解、ご協力を頂き、心より感謝申し上げます。

私も、平成十四年九月より、市民の皆様からの信託を受けこの四年間、「市民が主役のねたての都市・ぎのわん」づくりに行政と議会、そして市民の皆様とともに邁進してまいりました。

本市においては、長年の懸案であった西海岸都市機能用地第一街区へのホテル建設事業の協定が締結され、第二街区の企業誘致公募への大きな弾みとなったことは喜ばしいことであり、着実に発展への基盤が固められつつあります。しかしながら、米軍基地問題では、平成十六年八月に米軍ヘリ墜落事故をはじめ、多くの事件、事故が起こっており、その危険性の除去は緊急の課題として、市議会でも基地の早期返還を関係機関へ要請しております。

さらに、地方分権の推進による国庫補助負担金の削減、地方交付税の見直し等、三位一体の改革や構造改革など地方自治体を取り巻く情勢は大きく変貌していく中、これから市議会が果たす役割が一層重大なものになることは間違いありません。

在任中、市民の皆様から寄せられました叱咤激励や市当局、関係各位のご協力により重責を果たすことができましたことに対しまして心から御礼申し上げます。

終わりに宜野湾市のますますの発展と市民の皆様のご健勝を祈念申し上げ、退任のあいさつといたします。

平成十八年九月



議長 伊佐 敏男



副議長 伊波 廣助

一般質問

今定例会は、次の17名の議員から市政全般について、多くの一般質問がありました。紙面の都合上簡潔に掲載いたします。なお、詳しい内容は、市議会会議録を自治会事務所や議会事務局に保管してありますので御参照下さい。なお、市のホームページにも掲載しますので御利用下さい。

各小学校への防犯カメラの設置について

◎伊波一男議員 不審者侵入など緊急事態に即応できる体制として、各小学校に防犯カメラの設置が必要ではないか。

◎指導部長 職員がモニターの前で四六時中監視することは難しいこと等ありますが、防犯カメラの有効性もかんがみながら、よりベターな方法がないか学校からの意見等もとりながら検討していきたい。

◎伊波一男議員 とにかく外からの不審者が入ってこない、校内で事件を起こさせない、このことが大変重要だと思いたいと思います。

◎伊波一男議員 学校内の安全確保が一步でも前進するのであれば、私は必要だと思えますので、ぜひ早めに防犯カメラが設置されることを望みたいと思います。

◎教育長 子供の安全を守るため実践的な取り組みとして、地域ぐるみ学校安全整備事業がスタートします。その中で防犯カメラについても協議したいと考えております。

◎伊波一男議員 学校内の安全確保が一步でも前進するのであれば、私は必要だと思えますので、ぜひ早めに防犯カメラが設置されることを望みたいと思います。



普天間小学校に設置された防犯カメラ

浸水、地すべり等への安全対策について

◎仲村春松議員 中城村での地すべり現場は想像を超える規模の大きさでびっくりしましたが、本市での浸水、地すべり状況はどうだったのか。

◎建設部長 大きな地すべりは発生しておりません。道路が一部陥没した箇所がありました。すぐ対応しております。

◎仲村春松議員 防災計画を見ますと嘉数と真志喜の二カ所が、急傾斜危険崩壊区域の指定がされています。大雨が降った場合の安全パトロール

◎建設部長 大雨警報が出た段階で職員が出動して、パトロールをしています。危険箇所については、徐々に整備を進めております。

◎仲村春松議員 中城村のハタ道に関してパトロールをやっているのかどうか。

◎建設部長 大雨警報が出た段階で職員が出動して、パトロールをしています。危険箇所については、徐々に整備を進めております。

◎総務部長 ほとんど人が出入りできないような山手の方にございですが、付近住民の情報が入りますので、消防とも連携をとって万全を期しております。

◎仲村春松議員 中原区のハタ道に関してパトロールをやっているのかどうか。

◎建設部長 大雨警報が出た段階で職員が出動して、パトロールをしています。危険箇所については、徐々に整備を進めております。



中原区のハタ道

喫煙者への健康対策支援について

◎上江洲安儀議員 現在、市役所職員及び学校現場での喫煙者数はどうなっているか。

◎総務部長 臨時や嘱託職員を含めた職員一、〇四三名のアンケートによると喫煙者は二一〇名となっております。

◎指導部長 学校現場においては、幼稚園が三十四名中ゼ口、小学校が三〇八名中二十四名、中学校が一八〇名中二十名で、あわせて喫煙率は、八・五％となっております。

◎上江洲安儀議員 今後は禁煙運動に先駆け、専門の医者を招き、受講の時間と指導のための予算を計上してください。一日も早い実施によって禁煙者が増えると思えます。

◎市長 私も十七年ほど前は喫煙していたが、たばこから解放されてみると、やはり健康はいいものだと理解しております。一度たばこから離れることができれば、いかに自由を満喫できるかということ等を市民、職員にも周知をしていきながら、多くの皆さんが禁煙に挑戦をしていくように支援してまいります。

粗大ごみ回収等の取り扱いについて

◎**桃原功議員** 粗大ごみについては、これまで自治会が扱っていたが、この四月一日から行政が受け持つようになってきた要因は何なのか。

◎**市民経済部長** ごみ有料化に伴いまして、粗大ごみの収集分別の方法が変わったこと、収集受付後に収集番号等を通

知する事務が発生したこと等がございます。分別方法の周知徹底を统一的に図るといふこと、市民に迷惑かけずに円滑に事業を進めていくということがあります、とりあえず市

の方を拠点としてやっていくという事です。

◎**桃原功議員** 今まで自治会がやってきたものを、法が変わったから吸い上げるといふことではないので、もう一度自治会と協議をしていただきたい。行政の方としては、今後どうしていくのか。

◎**市民経済部長** 市民の方も粗大ごみ分別の仕方は大体わかっています。何かと自治会が受け付けられないような形に持っていくと考えると、



粗大ごみの回収風景

基地問題について

◎**佐喜眞淳議員** これまでの二回の訪米が、結果としてどのような成果があったのか、御説明をお願いします。

◎**市長** 実際に行き、直接会って話をして訴えることは大変重要だと思えます。そして、結果は別にしても、沖縄から海兵隊八千人が、グアムへ移るといふことになっていくわけでありませぬ。

◎**佐喜眞淳議員** 今回の訪米がいかなる効果を上げるのか、その根拠を見せてください。
◎**市長** 我々は、これから効

環境問題について

◎**宇江城昌健議員** 老人センター裏側排水溝の全面改良工事について、この排水溝は生活排水が垂れ流しの状態ではないため悪臭がひどく、地域住民は苦渋の生活を強いられております。ぜひ改善しなければならぬと思うが。

◎**建設部長** 平成十七年度でその一帯の下水道については整備されており、接続するよう指導しております。また排水溝にふたをかけることは可能だと思っておりますので、地元自治会と整備する方向で

協議していききたい。
◎**宇江城昌健議員** ぜひ、この地域住民の希望をかなえてもらいたいと思えます。次に、ポイ捨て禁止条例の罰則規定の重点地域にコンベンション地域はどうなのか。
◎**市民経済部長** 地域の方々と協議を図りながら、今後重点地域として指定をしていきたいと思えます。
◎**宇江城昌健議員** 観光客に對しても、ごみのない宜野湾市という印象を与えられるようお願いします。

嘉数小学校区への児童センター設置について

◎**大城政利議員** 浦添市の方では幼稚園との複合施設にするなど、小学校区ごとに児童センターの配置計画をもっているようだが、こういったことを検討する考えはないか。

◎**福祉保健部長** 現在、一番のネックになっているのが財政的な問題であり、さらに用地の問題等からすると非常に厳しい状況にあります。

◎**大城政利議員** 浦添市では防衛庁の予算を充てているわけですが、私たちは普天間基地を長年にわたって抱えてきた

果を求めて行動していくわけですから、これができるかどうかをこの場で証明することはできません。しかし、行政といたしましては、継続的な努力をしていくことが求められており、市としてはそういうことを取り組んでまいりたい。

◎**佐喜眞淳議員** 今回の予算にしても、公費で訪米を行うのであれば、市長にはやはり議会を納得させる説明責任があるのです。それを議会に提示できないようでは、私はいかがなものかと思えます。

◎**市長** できるだけ活用すべく取り組んでまいりたいと思えます。児童センターについては、教育委員会とも協議をしながら、どう実現させるかについて努力してまいりたい。

◎**大城政利議員** 私たちの未来を担う子どもたちの育成のための、極めて重要な事業だと思っておりますので、児童センターをひとつお願いいたします。



老人センター裏側の排水溝

土日、祝日の各種証明書発行業務について

◎**比嘉正樹議員** 自動交付機に関して、特に二階ズの高い市民課での各種証明書の発行を土日にできると思うが、何が障害になっているのか。

◎**総務部長** 投資効果の問題から、今足踏みをしているということですが。

◎**比嘉正樹議員** いろいろと経費のわからないアイデアがあるとあります。例えば、日曜日だけとか、月一回とか、まず始めてみるのが大切で、その中で市民の声を聞いて、改善していけばいいのではない

かと思えます。提言として、サンフティーマの集客効果もかねて自動交付機を、そこに設置できないか。

◎**総務部長** ただいま市民サービスステーション導入事業ということで、総合窓口制度に関する検討部会を設けています。その中で自動交付機の問題も検討していきたい。

◎**比嘉正樹議員** 検討していただけるということなので、実現すると、市民サービスも向上して大変便利になると思います。



各種証明書交付を行う市民課窓口



区画整理地内の佐真下中央線

佐真下第二土地区画整理事業の進捗状況について

◎**新垣善正議員** 該事業は平成二十二年までということだが、その進捗状況はどうか。

◎**建設部長** 当該事業は平成十六年度から物件の移転補償業務を行っておりまして、十七年度末見込みで総事業費四十五億円に対して八億二千万を執行しており、執行状況が十八%の状況にあります。

◎**新垣善正議員** 今後の予定は、どう進めていくつもりか。

◎**建設部長** 予算や法律の問題等もあり、五年程度延長せざるを得ないような状況です。

◎**新垣善正議員** 該地域もアパートが増えれば、嘉数小、中学校もかなり影響を受け、過密校が超過密校になると思われるが、その辺当局は横の連携をとって話し合いはなされているのか。

◎**建設部長** 区画整理の進捗状況等と、それぞれ何名ぐらいの人口が想定されるかを、教育委員会の方とも連絡をとって調整はしております。

◎**新垣善正議員** ぜひ、子供たちの教育環境まで考えて、今後の事業を進めてください。

公共施設へのAEDの設置について

◎**岸本一徳議員** 公共施設へのAEDの設置目的と必要性についてお伺いします。

◎**消防長** AEDは心筋梗塞などを起こした心臓に、電気ショックを与えて正常な働きに戻す役目をする器具で、普通救命講習を修了すれば使用できるようになったため、最近では公共施設や会社等でも設置が進んできております。

◎**岸本一徳議員** 本市の公共施設へのAEDの設置計画について、どのように進めているのか説明いただきたい。

◎**総務部長** こししの三月に市立体育館の方に設置をいたし、今後は年次的に公共施設に整備してまいりたいと考えております。

◎**岸本一徳議員** 平成十六年七月から非医療従事者によるAEDの使用が認められて、現在は全国各地において設置が進んでおり、それに伴ってAEDの使用についての講習会が広く行われているようでもあります。本市においても、その推進方をよろしく願います。



AED設置の市立体育館

大山小学校の過密解消問題について

◎比嘉憲康議員 大山小学校の過密解消問題は、いまだ抜本的解決策が見出せないという異常な状況であります。校区再編で解消を図りたいとのことだが、今でもその考えは変わらないのかお聞きします。

◎企画部長 大山小学校過密課題につきましては、喫緊の期の解決策といたしまして、校区再編が望ましいという考えを持っており、教育委員会での検討をお願いしている状況であります。

◎比嘉憲康議員 現在、大謝名小学校も、すべての空き教室を使って飽和状態でありますが、そのような状況下での校区再編の方法を具体的に説明いたします。

◎助役 各学校の整備計画の中で大謝名小学校については平成二十年度に増築の計画がされており、大山小学校の過密状況を早期に解決するため、校区再編の手法が検討できないかということで、現在教育委員会と調整を行っているところでございます。



過大規模校の大山小学校

教育基本法改正問題とそのねらいについて

◎知念吉男議員 現教育基本法は、教育を受ける権利と子供の人的発達保障に大きな役割を果たしてきたと思いますが、見解を賜ります。

◎教育長 教育基本法のもとで、これまで教育の機会均等及び教育水準等の向上が図られ、我が国の教育の充実や、社会の発展に貢献してきたものと理解しております。

◎知念吉男議員 憲法を踏みにじって、愛国心を強制し、子供たちを競争に追い立てる教育基本法改悪は、徹底審議の

上、廃案になるしかないと思いたいと思えます。愛国心を教えるのはいいけれど、法律で定めて制度化すれば、子供たちの心を縛ることになると思いますが。

◎教育長 愛国心につきましては、学習指導要領におきまして、地域社会の一員として自覚を持って郷土を愛するということが示されており、道徳等の授業を通してながら遂行されており、子供たちに押しつけとかそういったことは、ないものと理解しております。

市長の政治姿勢について

◎平安座唯雄議員 私ども、普天間基地は出て行ってもらおう立場であります。市長として市民の生命、財産を優先すべきだと思えます。辺野古案に反対の理由を明確に答弁いただきたい。

◎市長 今回の米軍再編は、主要な基地を少なくして世界のどこにでも部隊を移動することができるといふ戦略的な転換をしており、その意味で沖縄にあえて基地を置く必要がないという状況から、グアムを含めハワイやその他の地域

米軍再編における普天間基地の危険性除去について

◎前川朝平議員 二〇〇八年までの普天間基地閉鎖、全面返還に向けてつくった返還アクションプログラムと、日米が合意した再編協議に乖離があると思うが、そのことについて説明願います。

◎市長 日米再編協議の最終報告に普天間飛行場の危険性の除去が明記されず非常に残念であり、再度訪米要請行動で危険な状況を訴え、危険の除去並びに二〇〇八年までの返還を目指し取り組んでまいりたい。

◎前川朝平議員 市長が言っている危険の除去をさせるといふその手法は何ですか。

◎市長 住宅地上空の飛行をなくすことであり、それを求めていく中で、普天間飛行場の運用を停止させるということでもあります。

◎前川朝平議員 私どもの上空を遠慮なしに飛んでいる根拠は、やはり地位協定であります。抜本的な地位協定の見直しも要請し、真剣に市民の心をとらえて取り組んでいただきたい。



住宅地に隣接した普天間飛行場

ごみ減量化の取り組みについて

◎安里嗣頼議員 ごみ収集の有料化が二年を経過し、当初は減量の効果が出ているとのことでしたが、それは今も持続しているのか。

◎市民経済部長 有料化前の平成十五年度との比較で、平成十六年度が一〇・九%、十七年度が一〇・五%の減量になってございます。

◎安里嗣頼議員 減量化の伸び率がとまったりと感ずますが、現状のまま達成が可能かどうか、お聞きしたい。

◎市民経済部長 より以上の減量を進めるには、ごみの排出抑制、使用済み製品の再利用、排出ごみを極力再資源化するという三つの観点に立つ

て分別収集の徹底、生ごみ処理器の普及、資源ごみ回収団体への助成等、さらに細かな対策を検討したいと考えます。

◎安里嗣頼議員 本市のごみは五分別ですが、分別を進めることも検討しているのか。

◎市民経済部長 分別手法について、そのような細分化は必要かと考えております。



減量化が求められている一般家庭ごみ

高齢者保健福祉計画について

◎上地安之議員 入所希望しているにもかかわらず待機をされているのが、福寿園で一八七人、愛誠園で二二一人、その対応はどうするのか。

◎福祉保健部長 介護に係る支援事業所については、沖縄県で定数枠を決めて、施設は県の許認可権で整備されており、需要は満たしているという

ことですが、状況を見きわめながら対応する必要があります。どうかと思っております。

◎上地安之議員 急速に高齢化社会が到来する中で、これ



特別養護老人ホーム福寿園

だけの待機者がいるにもかかわらず、特定施設入居者生活介護の事業を見合わすというようなこと、現状を把握した上でそのような結論に至ったのか。待機の方々をどう誘導しようとしているのか。

◎福祉保健部長 状況を十分把握しながら、第四期の介護保険事業計画に取り組みが必要

があると思っております。
◎上地安之議員 高齢者の実態、待機者の実態等、早急に踏み込んだ調査をして解消策を展開していただきたい。

農林水産業振興計画について

◎名城宏議員 当該計画書の中身を見ますと、大山田いも地域にも触れておりますが、建設部とどういふふうに調整し、区画整理事業との兼ね合いは

どのようになっているか。

◎市民経済部長 同計画書については、市民経済部のみで議論ではなく関係部署が集まって、区画整理、企画も含めて研究部会の中で議論されて

つくりられていますので、御理解いただきたいと思えます。
◎名城宏議員 該地区は、区画整理の網がかぶっているわ

けです。計画書の中に逆線引きという言葉も出てきますが、区画整理事業の網を外すということですか。

◎市民経済部長 同計画書に基づき大山田いも栽培地区振興計画ということで、より細かい計画がつくれます。その中で場所、面積等も決まってくると思うので、その段階

で建設部とも協議しながら、おっしゃるような手続き等が必要になると考えます。
◎名城宏議員 横の連携を強化して進めていただきたい。



大山田いも地域

第326回 宜野湾市議会定例会付議事件一覧及びその結果

事件番号	事 件 名	議決結果	事件番号	事 件 名	議決結果
議案第54号	平成18年度宜野湾市一般会計補正予算（第2号）	修 正 可 決		農業委員の推薦について	推 薦
議案第55号	宜野湾市敬老祝金支給条例の一部を改正する条例について	原 案 可 決		選挙管理委員の選挙について	選 挙
議案第56号	宜野湾市議会委員会条例の一部を改正する条例について	原 案 可 決		選挙管理委員補充員の選挙について	選 挙
議案第57号	教育委員会委員の任命について	同 意		閉会中の継続審査申し出について 陳情第26号 消費税の増税に反対し、改正消費税法の凍結を求める陳情。陳情第38号 沖縄単独州の設置を求める意見書の採択について。	承 認 (総務常任 委員会)
意見書第33号	道路特定財源の確保を求める意見書	原 案 可 決		閉会中の継続審査申し出について 陳情第7号 乳幼児医療費助成制度の拡充に関する要請。陳情第9号 乳幼児医療費助成事業に対する陳情。陳情第10号 母子及び父子家庭等医療費助成の給付方法を償還払いから現物給付へ変更することについての要請。陳情第34号 地域小公園及び公民館（コミュニティーハウス）の整備について。陳情第36号 嘉数小学校区内に児童センターを設置することに関する陳情。陳情第37号 宜野湾市の児童福祉向上に関する要望。陳情第39号 患者・国民負担増の中止と「保険で安心してかかる医療」を求める陳情。陳情第40号 准看護師が看護師の受験資格を得るための「2年課程通信制」養成所の早期開設を求める陳情。	承 認 (経済民生 教育常任 委員会)
意見書第34号	「出資の受入れ、預り金及び金利等の取締りに関する法律」及び「貸金業の規制等に関する法律」の改正を求める意見書	原 案 可 決			
報告第1号	平成17年度宜野湾市一般会計繰越明許費繰越計算書について	報 告			
報告第2号	平成17年度宜野湾市下水道事業特別会計繰越明許費繰越計算書について	報 告			
報告第3号	平成17年度宜野湾都市計画字地泊第二土地区画整理事業特別会計繰越明許費繰越計算書について	報 告			
報告第4号	平成18年度宜野湾市土地開発公社事業計画、予算及び資金計画について	報 告			
報告第5号	平成17年度株式会社ティ・エム・オ普天間営業報告及び決算報告について	報 告			
報告第6号	平成18年度株式会社ティ・エム・オ普天間事業計画及び収支予算について	報 告			
陳情第41号	出資法及び貸金業規制法の改正に関する要請について	採 択			
陳情第42号	出資法及び貸金業規制法の改正を求める陳情	採 択			
陳情第43号	「道路財源の確保を求める意見書」の議会採択について	採 択			

第325回 宜野湾市議会臨時会付議事件一覧及びその結果					
事件番号	事 件 名	議決結果	事件番号	事 件 名	議決結果
議案第49号	平成18年度宜野湾市一般会計補正予算（第1号）	原 案 可 決			
議案第50号	平成18年度宜野湾市老人保健医療特別会計補正予算（第1号）	原 案 可 決			
議案第51号	宜野湾市税条例に関する専決処分の承認について	承 認			
議案第52号	宜野湾市国民健康保険税条例に関する専決処分の承認について	承 認			
議案第53号	交通事故に関する和解等について	同 意			